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(57) Abstract:
(EN): The invention determines cell to fat ratio statistic, applicable in the field of pathology, in a greatly improved manner over
manual or prior art scoring techniques. The cellular areas are identified and displayed in an easy to read format on the computer
monitor, printer output or other display means, with average cellularity, nuclear quantity distribution at a glance. These output
data are an objective transformation of the subjective visible image that the pathologist or scientist relies upon for diagnosis,
prognosis,or monitoring therapeutic perturbations. The invention uses multi-stage thresholding and segmentation algorithms in
RGB and HSB spaces, auto-thresholding on red and blue channels in RGB to get the raw working image of all cells, then refines
the working image with thresholding on hue and intensity channels in HSB using an adaptive parameter epsilon in entropy mode,
and further separates different groups of cells within the same class, by auto-thresholding within the working image region.

(FR): La présente invention concerne la détermination du rapport statistique cellule/graisse, applicable au domaine de la
pathologie. Cette détermination est réalisée d'une manière considérablement améliorée par rapport aux techniques manuelles ou
aux techniques de correction de l'art antérieur. Les zones cellulaires sont identifiées et affichées sous un format facile à lire sur
l'écran d'un ordinateur, sur une sortie sur imprimante ou sur d'autres moyens d'affichage, avec une cellularité moyenne et une
répartition de quantité nucléaire visibles d'un coup d'œil. Ces données de sortie constituent une transformation objective de l'image
visible subjective sur laquelle se fonde le pathologiste ou le scientifique pour établir son diagnostic ou son pronostic, ou surveiller
les perturbations thérapeutiques. Dans le cadre de l'invention, on utilise des algorithmes de segmentation et de seuillage échelonné
dans des espaces RGB et HSB, avec un auto-seuillage sur les canaux rouge et bleu dans RGB, afin d'obtenir l'image de travail brute
de l'ensemble des cellules. On affine ensuite l'image de travail avec un seuillage sur teinte et des canaux d'intensité dans HSB, au
moyen d'un paramètre d'epsilon adaptatif en mode entropique. Enfin, on sépare les différents groupes de cellules au sein d'une
même catégorie, en réalisant un auto-seuillage dans la région de l'image de travail.
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